



Judo Verband Pfalz e.V.



Info Januar 2015



Sitz des Verbandes Neustadt an der Weinstraße
Mitglied im Deutschen Judobund e.V. und im Sportbund Pfalz
Sparkasse Rhein-Haardt * BLZ 546 512 40, Kto.Nr. 1000 068 682



Info – Inhaltsverzeichnis

1. Tag des Judo
2. Kampfrichterreferent mit neuer Lizenz
3. Vier neue E-Lizenz Kampfrichter
4. JSV Speyer gewinnt in den Niederlanden

Bundesweiter "Tag des Judo" ein voller Erfolg Kinder und Jugendliche begeistert vom Judotraining

Vom 10. bis 14. November 2014 fand in ganz Deutschland der "Tag des Judo" statt. Judovereine, Schulen sowie Schülerinnen und Schüler hatten gemeinsam die Möglichkeit, sich spielerisch mit dem Judosport auseinanderzusetzen. Ins Leben gerufen wurde diese bundesweite Initiative vom Deutschen Judo-Bund. Der "Tag des Judo" soll das Interesse für den Judosport wecken und die positiven sportsoziologischen Effekte dieser Sportart aufzeigen. Alle Kinder haben nun die Möglichkeit, ein kostenloses Probetraining zu absolvieren.

Dass es den Kindern Spaß machte, konnte man in den Gesichtern der Jugendlichen erkennen. Dazu trugen Spiele wie Schildkrötenfangen, Mattenkönig, Sumo und Indianerkampf bei. Mehrere Vereine des JVP beteiligten sich an dieser Aktion. In diesem Jahr lief das Anmeldeprocedere direkt über den DJB. So hatte Michael Görgen Sprau keine konkreten Teilnehmerzahlen.

Teilnehmende Vereine (Gemeldet über Michael Görgen Sprau)
Judokan Landau, JC Ippon Ludwigshafen, JJJV Neustadt,
JC Schindhard, JSV Speyer, BC Zeiskam.



Im Bild: Teilnehmer beim Tag des Judo vom JC Ippon Ludwigshafen und der Goethe Mozart Schule in Ludwigshafen.

Kampfrichterreferent Daniel Sack mit DJB A Lizenz

Bei den Deutschen-Pokalmeisterschaften der Männer und Frauen am 29./30.11.2014 im hessischen Neuhoef stellte sich JVP Kampfrichterreferent Daniel Sack der Prüfung zum DJB-A-Kampfrichter. Nach einer intensiven Vorbereitung konnte er die Prüfungsanforderungen in Theorie und Praxis sehr gut meistern. Aus den Händen von Bundeskampfrichterreferent Stephan Bode konnte er neben fünf weiteren Prüflingen die Urkunde zur höchsten DJB Lizenz entgegennehmen.

Herzlichen Glückwunsch



Im Bild: Daniel Sack eingerahmt von den anwesenden Kampfrichtern der Gruppe Südwest

Erfolgreich bestanden

Im Rahmen des Weilerbacher Christkindl-Turniers konnten vier Kampfrichterneulinge die Prüfung zur E-Lizenz erfolgreich bestehen. Nach dem schriftlichen Test erfolgte in Weilerbach die praktische Umsetzung unter den Augen von Kampfrichterreferent Daniel Sack.

Herzlichen Glückwunsch



von links: Jonas Föllinger, Andreas Böhm, Andreas Zuniga-Hinderberger, Mirco Holzhäuser, Referent Daniel Sack

JSV Speyer gewinnt Europa Cup

Bei den European Club Championships in Hoofddorp/Niederlande sicherten sich die Frauen vom JSV Speyer den Titel. Im Finale besiegten das Pfälzer Team den JC Cortailod aus der Schweiz. Die Punkte zum 4:1-Sieg erzielten Johanna Müller (bis 57 kg), Hedvig Karakas (bis 63 kg), Szaundra Diedrich (bis 70 kg) und Abigel Joo (über 70 kg).

Zuvor hatte sich der Deutsche Vizemeister gegen die französischen Klubs von JCE Argenteuil und AS Mulhouse durchgesetzt. Gegen Argenteuil konnten Verena Thumm, Johanna Müller, Hedwig Karakas und Abigel Joo die Siegpunkte zum 4:1 einfahren. Im Halbfinale gegen Mulhouse legten wieder Thumm und Johanna Müller vor. Hedwig Karakas machte mit ihrem Sieg den Finaleinzug perfekt. Szaundra Diedrich steuerte noch ein Sieg zum 4:1 Endstand bei. Mit diesem großartigen Gewinn des Europatitels qualifizierte sich das Speyerer Frauenteam für die Golden League 2015.

Herzlichen Glückwunsch

